

馬を活用し 交流人口の拡大を

何ができるのか これから検討



桜田 博幸
(市民連合クラブ)

議員 駒つこランドで馬を活用した「食農・医療・環境」エコヘルスを推進し、北里大学との連携による交流人口拡大に取り組む考えはないか。

市長 エコヘルスはエコロジーとヘルスの連携、人と動物と自然が共生する、真の豊かさを理念とし、心身ともに健康な暮らし

をすることと認識しています。当市ではNPO法人が取り組んでおり、首都圏からの参加もあると聞いています。市としても北里大学や駒つこランドの指定管理者と協議し、検討を進めたいと考えています。

議員 東京オリンピック・パラリンピック事前キャンプ誘致をどのように進めていくのか。

教育部長 高森山総合運動公園球技場等が県フトトボールセンターに認定されていることから、サッカー競技の事前キャンプ誘致を目指すこととしました。組織委員会が作成するキャンプ候補地ガイドへの掲載に向けて取り組むほか、県サッカー協会と連携し誘致活動を強化したいと考えています。

議員 どのような施設整備を考えているか。

教育部長 国際競技連盟基準では同一敷地内に天然芝のフィールド二面、うち一面は照明設備が設置されていること、二面隣接

していない場合はバスで十五分以内の範囲で確保することとなっています。高森山の球技場は天然芝と人工芝のフィールドが各二面あり、不足する天然芝のフィールドについては陸上競技場を活用できるか、また天然芝のフィールドには照明設備がないことから、照明設備のある人工芝のフィールドが代替施設として活用できるか照会中です。また、温水シャワーと脱衣所つき更衣室並びにトイレは、いずれも大幅に不足しており、代替施設がないことから、照会中の施設が活用可能な場合は新たに整備する予定です。



合宿誘致を目指す高森山球技場



畑 甚 英文
(日本共産党)

議員 近隣市町村では小中学生までの医療費について窓口での無料化を実施しているところがあり好評だ。広域行政の中心市として、周辺自治体に引けをとらない若者支援を実現するため、通院も含めた中学生までの医療費窓口無料化を実現してもらいたい。

健康福祉部長 子供の医療費無料化は少子化対策、子育て支援のための重要課題の一つと認識しています。市では安心して子育てができるよう、全国一律の無償化制度の創設を今年度新たに県への重点事業要望として行っています。また、現在策定中のまち・ひと・しごと総合戦略でも子育て支援の一つとして検討したいと考えています。

子供の医療費無料化で 若者世代の支援を

子育て支援として 検討したい

議員 焼山地区の活性化計画については見直すこととされたが、何を直すことにしたのか。

観光商工部長 この計画は交通の要衝である焼山地区における交流人口の拡大を図り、雇用の場の創出、移住・定住人口の増加を目指すものです。今年度は十和田湖温泉郷内の街灯やサイン整備、ゲレンデ中腹の花の種類の変更や維持管理の検討、新たに掘削した温泉の活用や温泉熱を利用した新たな産業振興などを検討したいと考えていますが、現時点で施設関係も含め具体的な事業について予算執行していない状況です。実施に当たっては地元住民や関係団体と十分協議、検討を行い、今年度策定を予定している地方版総合戦略及び市総合計画と



住民とともに活性化に取り組む

議員 子宮頸がんワクチン接種者に対する追跡調査を行うべきでは。

健康福祉部長 現在国でワクチン接種による副反応報告のあった接種者の症例をもとに調査が進められており、それ以外の方の追跡調査は実施していません。